

Atilio Borón relève que la lutte de la gauche se poursuit en Amérique Latine



Buenos Aires, 8 avril (RHC)- Le politologue argentin Atilio Borón a relevé que la gauche latino-américaine et les forces progressistes de l'Amérique Latine sont appelées à reprendre de l'élan, avec l'encouragement qu'a représenté la victoire de Lenin Moreno, du mouvement « Alliance Pays » en Équateur et la nécessité d'inverser des reculs au Brésil, en Argentine.

Dans une interview accordé au journal mexicain « Orbe », Atilio Borón a signalé que ce qui est arrivé au Brésil et en Argentine ne constitue pas un processus consolidé de virage à droite et ne marque pas non plus la fin d'un cycle historique qui a commencé en 1999 au Venezuela avec la victoire d'Hugo Chávez.

Atilio Borón a rappelé qu'au Brésil l'ordre constitutionnel et la légalité du système politique ont été bafoués par un coup d'état.

Il a signalé que le gouvernement de Mauricio Macri, en Argentine, fait face à de très graves difficultés économiques qui ont entraîné une nouvelle apogée des luttes populaires qui mettent sérieusement en cause sa stabilité future.



Radio Habana Cuba